

Dans le cadre de la Semaine de la santé mentale en Wallonie

Appel à candidature

pour la constitution d'un groupe consultatif

Vous avez des choses à dire, des idées à partager, des suggestions ?

Merci de vous manifester auprès de Julie Delbascourt (responsable de projet) pour le 7 février au plus tard. N'hésitez pas non plus à nous contacter pour toute question à ce sujet !

Contact :

j.delbascourt@cresam.be

081/25.31.49

Au plaisir de vous y retrouver !

www.semaine-sante-mentale.be



Forte de ses 5 premières éditions, la Semaine de la santé mentale 2020 se prépare en Wallonie ! Cette année, elle se déroulera du 10 au 17 octobre et le CRéSaM souhaite vous associer à sa mise en oeuvre.

Pour faire quoi ?

La Semaine de la santé mentale en Wallonie a pour ambition de mieux faire connaître les services d'aide et de soins disponibles en santé mentale, d'informer et de sensibiliser à la santé mentale, d'encourager l'accessibilité aux soins et de contribuer à la déstigmatisation de la maladie. Des objectifs ambitieux, dont la mise en oeuvre évolue chaque année... Votre avis, vos suggestions, vos bonnes idées, votre créativité nous seront bien utiles

Qui peut participer ?

Le groupe consultatif souhaite avant tout réunir des personnes (usagers, proches ou professionnels) qui ont déjà participé d'une façon ou d'une autre à une des éditions de la Semaine de la santé mentale depuis 2015.

En pratique

3 réunions sont programmées pour accompagner cette édition 2020, en amont et en aval de la Semaine :

- Vendredi 21 février de 10h à 12h ;
- Vendredi 24 avril de 10h à 12h ;
- Vendredi 13 novembre de 10h à 12h.

Les réunions se dérouleront à Namur, dans les locaux du CRéSaM > Boulevard de Merckem, 7 à 5000 Namur

